



La Virgen se despidió hasta septiembre

La Virgen de Peñarroya fue despedida por miles de solaneros la mañana del 25 de enero. Como viene siendo tradición, la Patrona se marchó entre una multitud de personas que acudieron al altar de la calle Alhambra, muchas de ellas acompañándola también después en el Castillo.

El domingo anterior, la imagen fue bajada al Humilladero en procesión. El nuevo Capitán se llama Juan Ángel Naranjo, y ostentará la capitania durante todo el año.



La lumbre prendió a pesar de la lluvia

Los actos en honor a San Sebastián concluyeron en la tarde y noche del día de su festividad en el entorno de su ermita y de las calles de su barrio, sin que en esta ocasión se vieran interrumpidos los actos por la lluvia, como sí ocurrió con la lumbre del día anterior.

El presidente de la hermandad, Juan José Díaz de los Bernardos, confirmó que para las fiestas de agosto ya habrán terminado de pagar la calefacción.



San Antón y la polémica de la linde

Cientos de personas con sus mascotas se dieron cita en la fiesta de San Antón, celebrada el domingo 18 de enero aunque ya en la víspera hubo venta de roscos y la lumbre. Pero la polémica se desató por los obstáculos con los que, según la directiva de San Antón, se habían encontrado por parte del lindero de la ermita al haber colocado unas pacas de paja, que dificultó el desfile de los caballos. El propietario se defendió diciendo que, conforme estaba el terreno por las lluvias, temía que pudiera ocurrir cualquier accidente y recaer la responsabilidad sobre él.



Triunfadores de la feria del centenario

El Club Taurino Los Galanes entregó sus tradicionales trofeos a los ganadores de los festejos taurinos de la feria, en este caso de 2009, año del centenario de la Plaza de Toros. El auditorio de la Casa de Cultura acogió el acto el 16 de enero, con una conferencia taurina a cargo de Luis Algarra, bajo el título *'Historia del encaste Algarra'*.

El trofeo al triunfador de la corrida goyesca del centenario recayó en el matador José Luis Moreno, que no asistió, y en el rejoneador portugués Antonio D'Almeida por la corrida de rejones, que sí estuvo.